



Ciudad.



Nuevas obras que vienen a mejorar la conectividad y la factibilidad de que más empresas puedan instalarse"

SEBASTIÁN GODOY
PRESIDENTE DE LA CCHC ÑUBLE

SE CONFIRMARON PROYECTOS DE EJECUCIÓN, COMO OBRAS VIALES

MOP compromete obras y estudios para potenciar el puerto seco en Chillán Viejo

Objetivo es impulsar la zona industrial establecida en el Plan Regulador Intercomunal Chillán-Chillán Viejo (Prich), aprobado en marzo de este año.



LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: GOOGLE MAPS

En una reunión organizada por la Cámara Chilena de la Construcción Ñuble, con la participación de la directiva de la Cámara de Comercio de Chillán Viejo, el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, y funcionarios del Ministerio de Obras Públicas (MOP) Ñuble, el seremi de Obras Públicas, Paulo de la Fuente, anunció que comenzarán a trabajar, a petición de los gremios, en dos importantes proyectos para la comuna y región.

Estos son la construcción del Camino San Marcelo y el Puente sobre el estero Quitasol, al sur de la región, en la comuna histórica. Estas obras formarán parte de los planes

del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para fomentar el desarrollo en el sur de la comuna y apoyar la zona industrial establecida en el Plan Regulador Intercomunal Chillán-Chillán Viejo (Prich), aprobado en marzo de este año.

Durante la reunión, también se informó que la Dirección de Concesiones del MOP evaluará la posibilidad de ampliar las pistas y/o calles de servicio para mejorar la conexión entre Chillán Viejo y el Enlace Larqui. Estas mejoras de infraestructura avanzarán en paralelo con los proyectos de conectividad y distribución eléctrica, asegurando la viabilidad de la zona y fomentando la inversión privada. Estas acciones aumentarán las oportunidades para que nuevas empresas se instalen en la comuna y potenciarán el desarrollo del Puerto Seco proyectado

para la región.

El presidente de la CChC Ñuble, Sebastián Godoy, valoró el compromiso del jefe de la cartera de Obras Públicas para levantar la petición de los gremios, en especial el de la Cámara de Comercio de Chillán Viejo "de trabajar en estas nuevas obras que vienen a mejorar la conectividad y, en consecuencia, la factibilidad de que más empresas puedan instalarse en la localidad, activando así la economía y a generando nuevas fuentes de empleo para la región".

Potencial

El seremi del MOP destacó el enorme potencial industrial de Chillán Viejo y, en ese sentido, reafirmó su compromiso de seguir trabajando en la planificación y elaboración de proyectos importantes como

el mejoramiento de la Ruta 5 Sur, entre las ciudades de Talca y Chillán Viejo, el cual se enmarca en la visión de convertir la región en un polo industrial de crecimiento a nivel nacional.

Se espera que el martes 27 de agosto se lleve adelante una visita técnica con el gobernador de Ñuble, Óscar Crisóstomo, el presidente de la Cámara de Comercio de Chillán Viejo, Mario de la Fuente, el presidente de la CChC Ñuble, y otras autoridades, para revisar en terreno el trabajo de ingeniería de detalle realizado por la Dirección de Concesiones y evaluar la viabilidad de nuevos proyectos que impulsarán aún más el desarrollo industrial y logístico de Chillán Viejo, convirtiéndolo en un lugar atractivo para la instalación de nuevas empresas.

Dirección de Concesiones del MOP evaluará la posibilidad de ampliar las pistas y/o calles de servicio para mejorar la conexión entre Chillán Viejo y el Enlace Larqui.